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親愛的家長： 

 

不經不覺，學生開學至今已經一個多月了，一年級學生亦已經在九月二十九日進行了滿月

禮。開學後最令家長們關心的，總離不開午膳及學習兩大範疇。午膳方面，本學年校方已轉用

帆船美膳製作有限公司為學校的午膳供應商，從家長義工試食，到教職員、同學每天進食，均

對食物的素質給予正面的評價。校方會繼續透過家長義工試食、問卷調查及家長代表參觀廠房

以了解午膳製作的過程等，監察午膳的素質，好讓教職員及同學每天能享用美味及營養均衡的

午膳。至於學習方面，特別是在功課量及小測、默書的安排上，校方一直以適度、適量及適時

的進展性評估作為老師回饋學與教的有效工具，讓老師更能了解學生是否已能掌握課堂上學到

的知識，從而調校下一課節或下一教學單元的教學策略。同學完成功課所需的時間是因人而異

的，校方為關顧一些稍晚才能完成功課的同學，不讓他/她們犧牲遊戲及休息的時間，已於日前

跟老師進行會議，就如何令學生的功課量維持在適度及適量的範圍集思廣益，並且已擬定了 

《學校家課政策》，讓家長更明瞭學校各科給予學生功課的準則。無論是午膳或學習方面的安排， 

校方定會繼續與家長保持密切溝通，以為學生的福祉作最好的籌謀與打算。 
 

此外，校方亦已擬定《處理及防範校園性騷擾指引》及《校本環保政策》，稍後會一併上載 

學校網頁供不同持份者及校外人士參考。 
 

二零一七年九月十四日是一個很特別的日子，該天全校沒有一位學生遲到，實在可喜可賀。

校方為了嘉許同學有一個美好的開始，已於當天由訓育老師透過中央廣播向全校發佈好消息，

並已為每名學生送贈一本精美記事簿作為獎勵。準時是一種美德，也是一個好習慣。盼望以後

每一天，同學皆能早些起床，早些吃早餐，早些出門，早些等電梯，早些到車站，全校學生能

眾志成城，一起達致零遲到的目標。 
 

本校法團校董會教員校董選舉(2017-2019)已於二零一七年九月二十一日(星期四)下午舉行，

共有兩位候選人參選，包括一號林美霞副校長及二號譚婉嫻副校長，得票最多的候選人將會當選

為教員校董，得票次高的候選人會當選為替代教員校董。經全體教師投票後，林美霞副校長當選

為教員校董，譚婉嫻副校長當選為替代教員校董，謹此熱烈恭賀兩位副校長連任當選。 
 

本校法團校董會本年度之家長校董選舉已於二零一七年九月二十九日(星期五)上午七時三十

分至晚上七時舉行，共有兩位候選人參選，包括一號李素蓉女士及二號湯偉民先生，候選人簡介

已於早前上載學校網頁，得票最多的候選人將會當選為家長校董，得票次高的候選人將會當選為

替代家長校董。根據教育局相關條例，家長校董或替代家長校董並不是家長代表，不會將家長

的意見加入會議議程中作討論。家長校董乃以個人身份，也就是學生家長身份出任，並在會議

進行時以家長的角色及立場就促進學校發展的議案提出意見，協助改善學校的教育質素，瞭解

最新的教育政策，並就學校重要事項參與決策。選舉結果為李素蓉女士當選家長校董，湯偉民

先生當選替代教員校董，謹此熱烈恭賀兩位家長校董連任當選。 
 

飲用水方面，全校的濾水器將於十月十四日更換濾芯，此乃一年一度的措施，讓同學可放心 

繼續使用。世上最健康的飲品，莫過於清潔純正的白開水，但有不少同學仍然喜愛飲用糖份高 

或是標榜低糖的飲品。在三低一高的健康飲食原則下，含糖份的飲料還是少喝為妙呢! 



 

校方為了更明瞭學生的個人特質及強項優點，早前已向全校家長派發「人才庫」問卷調查， 

並正將資料數碼化及進行分析，目標除了是建立中央人才檔案，讓相同技能或潛能的同學組織 

以學校為本位的團隊(例如辯論隊、棋藝隊)或以個人名義參與比賽外，也可讓不同範疇的老師 

建立所屬範疇的人才檔案，除了參考中央人才檔案外，老師亦可就其對學生的了解，將資料新 

增入中央及所屬範疇的人才檔案。因此，檔案內的資料是會不斷增加及豐富的。為了讓家長也 

能跟校方一起扶持孩子穩步成長，讓學生善用時間，並透過參與活動的過程建立自信及堅毅的 

精神，校方已將所有校外活動資料上載學校網頁《最新消息》《學生比賽及活動資訊/家長資訊》 

，稍後在手機的學校 App 亦可看到相同訊息。家長除可積極鼓勵子女參加外，有些活動甚至是 

專為家長而舉辦的呢! 校方深信，有益的活動可能毋須分文，只要願意參與，既可陶冶性情， 

又可帶來獎項及成就感，加深對自我的認識及肯定。當學生找到目標後，可能連沉迷「打機」 

的惡習也願意無條件摒棄呢! 
 

本校自 1993 年創立，於本年度便昂然踏入 25周年。為與家長、師生一起分享學校 25 年來 

經歷過的無盡恩典，並感謝天父一直的保守帶領，學校將會舉行連串的慶祝活動，讓大家一同 

分享銀禧校慶的歡愉。在過去的 25 年，校方致力改善學校設施，努力為學生建設理想的學習 

環境，曾經訂製長木供全校學生於禮堂早會時使用，又更換了全校學生的課室桌椅、提升資訊 

科技學習的配套、擴建寓意「得人如魚」的魚池、增設環保設施；以及重置中央圖書館計劃等 

，當中支出龐大，全賴家長及熱心人士慷慨捐款以促其成。學校不斷致力優化各項設施，目的 

是為學生提供優質的全人教育，讓學生在德、智、體、群、美、靈六育方面得以完善地發展， 

並為學生締造多元化學習機會，發展他們的多元智能，同時讓學校持續不斷進步，與時並進， 

成為一所高效能的學習型機構。為達致上述理念，經本校法團校董會同意，校方現舉行 25周年 

銀禧校慶籌款活動，為學校發展基金籌募經費。歡迎各位家長共襄善舉，慷慨解囊，以支持 

學校長遠發展。 
 

最後，懇請家長能為孩子作出下列安排： 

1) 索緊背囊書包的背帶，讓書包能緊貼學生背部，有助減輕肩膊負荷； 

2) 預備小環保袋讓學生在小息時將水樽及餐盒放入其中； 

3) 預備較大的環保袋讓學生將書本或外套等隨身物品放入其中，以免學生在上、下課時雙手 

拿滿東西，走起路來除了十分狼狽外，也容易發生危險。 
 

家長如有任何查詢或意見，歡迎隨時跟本人、校內任何一位老師或校務處職員聯絡。 
 

祝  闔府中秋快樂，身心康泰，家庭幸福，福杯滿溢! 

 

                                                            張昌明校長  敬上 

二零一七年十月四日 

八月十五是中秋，家家戶戶上高樓， 月明喜照應許地，人間歡笑樂悠悠! 

 


